

## 3.11 東日本大震災から 5 年

5 年前の 2011 年 3 月 11 日午後 2 時 46 分東日本大震災が発生。圧倒的な自然の前に人間の非力さを思い知らされ、かけがえのない事態でこれまでに、多くの命が失われ亡くなった人々とその遺族に対しお見舞いと深く哀悼の意を表します。この 5 年間、日本国民と世界中の皆の協力で幾多の困難を乗り越え復興に向けて支援協力した結果、防災施設の整備安全、住居地域の造成、産業の再建など進展が見られました。

然し、被災地で、また、避難先で今日も、なお多くの人々が苦難の生活を続けています。私たちの関心の届かぬ所でいまだに人知れず苦しんでいる人も多くおり心に掛かります。困難の中にいる人々が一人でも取り残されることなく普通の生活を一日でも早く取り戻すことができるよう、多くの犠牲の下に得られた教訓を我々が心一つにして寄り添っていくことが大切と思います。東日本大震災で亡くなられた人たちの冥福を祈る鎮魂の日を迎えた 3 月改めて「復興へ頑張ろう」と.....お役に立ちたいと思います。

富士見工業団地工業会で手を支えて実践出来ることを工業会 35 年を契機に一層考えて行く革新のスタートとして共に願いをするものです。



(工業会全社に配付いたしました)

近い将来、首都圏直下地震の発生も予測されると報道もありますが、我々は安全対策の一環としてあの日の教訓を生かされているのか検証することです。工業会で配布した防災本が社員、ご家族、ご近所の方々に教えて頂ければ私達の活動の輪が広がることになります。また、そう願っています。工業会周辺 2km グリーンベルト、工業団地内にある大公園等々含め再確認して下さい。

帰宅困難者（各社対応）にも何かお役に立てるか、研究検討も必要な課題、雇用のお役に立ちたいと思っています。



工業団地内にある大公園



2 km 続くグリーンベルト(幅 50m)

## 富士見工業団地工業会ニュース

Vol.19

発行人 沼尾幸一  
広報委員会

### 【会員企業紹介】

#### 新流通倉庫株式会社

当社は1970年11月に創業、1981年6月に富士見工業団地に移転してまいりました。以来、35年余り地域のお客様はもとより、関東近郊のお客様を中心にお取引をさせて頂いております。

#### 「倉庫業務」

- ・お客様の大切な商品をご希望の期間にてお預かりいたします。(保管)
- ・お客様のニーズに合わせ、商品詰め合わせ作業、梱包、ラベル貼り等行います。(流通加工)
- ・お客様のご指定の日時にお手元に届くよう車両の手配を致します。(配送業務)

#### 「乾海苔加工業務」

乾海苔とは皆さまが毎日食されます「海苔」です。海苔は毎年11月以降、全国各地にて入札会が行われており、当社は各海苔問屋様が買付けた海苔の乾燥作業を受託しております。海苔は生産地により、品種、色、厚みに特徴がある為、乾燥作業には海苔の質に応じて最適な乾燥条件で作業を行い、最高品質の状態に仕上げていきます。又、乾燥作業の他、焼き加工作業、パッキング作業も行っております。

近年、日本の伝統文化である海苔は体に非常に良い健康食品として注目されております。

お客様に感動して頂けるサービスを提供し、信頼されるパートナーとして成長を続ける為に昨年4月より社内改革活動をスタートいたしました。

#### 「みんなが主役、一致団結 SS 10 活動」

上記スローガンを掲げ、従業員一人一人の力を集結し、知恵を絞り、切磋琢磨して個々のより一層のステップアップを目指し、着実に前進しています。

#### 「SS10」スーパー新流通

- ・いつも笑顔で(smile)
- ・強い信念を持って(strong)
- ・目標達成に向かってまっすぐに(straight)
- ・生産性 10%向上

今後も従業員一同、全力でお客様のご要望に応えてまいります。

住 所 埼玉県坂戸市千代田 5-4-12  
代表者 代表取締役 五味 之和  
資本金 1億円  
従業員 50名



## 役員会開催のご案内と沼尾会長の近況報告

### 【役員会】

- ◆ 開催日：4月21日(木) 17:30~
- ◆ 会 場：坂戸グランドホテルWin
- ◆ 会 費：1,000円(当日徴収)

2月2日に開催されました賀詞交歓会に、沼尾会長は体調の優れない中、(脊柱管狭窄症)ご無理をなさりながらもご出席頂きました。体調も徐々に回復され、2月9日に坂戸中央病院を退院、翌日の10日に埼玉医大に診断入院致されました。その後、自宅療養や塩原温泉センター(治癒力)で養生生活を送りながら完治を目指していらっしゃいます。『皆様にご迷惑をお掛けし申し訳ございません。体調不良の原因は、整体による強い圧迫が原因の一つです。(整体師選びは重要です!)]とのことです。

## TOPICS (ピックアップ)

高野山といえば、和歌山県にあり空海(弘法大師)が開いた修禅の道場として開いた日本仏教における聖地の一つであり、2004年(平成16年)7月7日、高野山町石道と金剛峯寺境内(6地区)、建造物12件が熊野、吉野・大峯と共に『紀伊山地の霊場と参詣道』としてユネスコの世界遺産に登録された、ということは皆さんご存知のことですが...

先日、大変興味深いお話を耳にしましたので、この欄をお借りし、是非、皆様にもご紹介したいと思えました。それは、高野山と実にご縁の深い方が、身近にいらっしゃったのです。

詳細は、『風来坊さん』のブログ

「高野山、信長と秀吉の間にくぬまびー家のお墓と記念碑が?ピックアップ」に記載されておりますので、下記 URL からどうぞ。

<http://towntip.jp/tsurugashima/sns/blog/blog.php?key=23363>